

2025.1 津久井幼稚園 卒業生

余郷隆正・さくら 湘南スタイルに掲載されました

法蔵院 副住職 津久井幼稚園 教諭
法政大学2年



アルペンスノーボーダー

余郷隆正 さん

profile

横須賀出身で、5歳よりスノーボードを開始。高校卒業後よりアルペン競技に参画し、2021年には国内強化指定選手に選ばれる。海外遠征や派遣で世界のトップを目指す

🌐 <https://ryushoyogo.com/>



アルペンスノーボーダー

余郷さくら さん

profile

横須賀出身で、3歳よりスノーボードを開始。小学5年時に初めてアルペン競技に挑戦。高校生でナショナルチーム入り、国内強化指定選手に選ばれる。夢はオリンピックでのメダル獲得

🌐 <https://www.sakurayogo.com/>

1. オンスリーシーズンの11月から3月に
兄妹はヨーロッパ・韓国・アメリカ
を中心に大会を回る 2. さくらさん
が2023年の全日本選手権で準優勝
した時の一枚 3. 2024年の夏にニ
ューゼーランドのハット山で撮影さ
れたもの。兄妹は海外のトレーニ
ングや生活面でもサポートし合う

Under30

ハイスピードで雪上を滑走し、そのタイムを競い合うアルペンスノーボード。国内を代表する選手としてこの競技に挑むのが、横須賀を代表する余郷兄妹だ。

「0.01秒を争う競技です。二人の選手が同時に滑りますがゴールギリギリまでどちらが勝つか分からない。技術だけでなく、精神面での戦いとなり、緊張感があります」とはさくらさん。

兄妹は幼い頃よりスノーボードに親しみ、さくらさんが先にレース活動を始め、隆正さんは大学時代から参戦するが、中高時代に野球、ラグビー部と鍛えた身体能力から、国内屈指の選手として一気に頭角を現す。「日本代表としてワールドカップに出場することが目標」と兄妹共に世界の頂上を目指す。

シーズン中は当然、雪山に籠ることが多い二人。故郷の魅力を尋ねると、綺麗な海が近く、気候が良いところだと言う。さくらさんは三浦海岸でのランニング、隆正さんはホームの津久井浜から江の島までロードバイクで走ることがお気に入り。

スリル溢れる白銀の世界とは相反する横須賀～湘南の風土が彼らを後押しする。